

Wertpapier-Kenn-Nr. 781 600

ISIN DE0007816001

## ZEAG Energie AG: Konzernentwicklung im 1. Quartal 2014

Veröffentlichung einer Mitteilung nach § 37x Abs. 1 WpHG

Der Konzern setzte seine erfolgreiche Geschäftstätigkeit im 1. Quartal 2014 fort. Mit einem operativen Ergebnis (EBIT) in Höhe von 5,1 Mio. € (Vorjahr 5,4 Mio. €) konnte vor dem Hintergrund der sehr milden, verbrauchsdämpfenden Witterung ein zufriedenstellendes Ergebnis erzielt werden. Das Finanzergebnis, welches im Vorjahr durch das Ergebnis aus Wertpapierverkäufen begünstigt war, reduzierte sich um 1,2 Mio. € auf 1,1 Mio. €. Das Konzernergebnis nach Steuern war deshalb rückläufig und verminderte sich von 5,7 Mio. € auf 4,5 Mio. €.

Unsere Wachstumsstrategie wurde weiterhin erfolgreich umgesetzt. Sowohl im Segment Strom als auch im Segment Gas wurde der Absatz an Endkunden gesteigert und Marktanteile hinzu gewonnen.

Der Konzernumsatz konnte dadurch um rund 12 % auf 52,2 Mio. € (Vorjahr 46,7 Mio. €) gesteigert werden. Der Umsatz im Segment Strom erreichte dabei 46,9 Mio. € (Vorjahr 42,0 Mio. €); unter Berücksichtigung von intrasegmentären Umsätzen trug das Segment Gas mit 5,8 Mio. € (Vorjahr 5,1 Mio. €) zum Konzernumsatz bei.

Bei den operativen Kosten waren Kostensteigerungen von 42,6 Mio. € auf 48,6 Mio. € zu verzeichnen. Wesentlichster Kostentreiber waren hier wie schon in den Vorjahren die Strombezugskosten. Ursächlich hierfür waren neben dem erhöhten Beschaffungsvolumen aufgrund der Absatzsteigerung vor allem erhöhte bzw. neu eingeführte Umlagen. Hier ist vor allem die wiederum um 0,96 ct/kWh erhöhte EEG-Umlage zu nennen.

Die zur Umsetzung unserer Wachstumsstrategie erforderliche Erhöhung der Mitarbeiterkapazitäten sowie tarifvertragliche Anpassungen führten zu einem Anstieg der Personalkosten um 0,3 Mio. € auf 3,7 Mio. €. Die sonstigen betrieblichen Aufwendungen konnten mit 1,8 Mio. € dagegen auf dem Vorjahresniveau gehalten werden.

Das Beteiligungs- und Finanzergebnis verfehlte mit 1,2 Mio. € das allerdings durch Wertpapierverkäufe begünstigte Ergebnis des Vorjahres um 1,2 Mio. €.

### Ausblick:

Im 1. Quartal 2014 führte insbesondere die außergewöhnlich milde Witterung dazu, dass wir unsere Planungen nicht vollständig erreichen konnten. Der ansonsten positive Geschäftsverlauf stimmt uns jedoch zuversichtlich, unsere operativen Ziele, die wir uns für das Geschäftsjahr 2014 gesetzt haben, zu erreichen. Voraussetzung hierfür ist jedoch dass sich die positive konjunkturelle Entwicklung fortsetzt und diese nicht durch exogene Faktoren beeinträchtigt wird.

Wie schon in den Vorjahren lässt sich die Ergebnisentwicklung im ersten Quartal aufgrund saisonaler Einflüsse nicht linear auf das Geschäftsjahr 2014 extrapolieren. Risiken sehen wir in der weiteren Absatzentwicklung, der Kostenentwicklung insbesondere bei den Strombeschaffungskosten, aber auch den sonstigen operativen Aufwendungen. Aus heutiger Sicht gehen wir davon aus, das prognostizierte operative Ergebnis erreichen zu können.

Heilbronn, im Mai 2014

Der Vorstand